

Beschluss der BAG Christ*innen am 05. April 2025 in Marienstatt

1. Wir beschließen, im Hinblick auf unsere interreligiöse Weitung und die damit zu erwartenden Änderungen unserer Organisationsstruktur, die Amtsdauer der zu wählenden Sprecher*innen, stellv. Sprecher*innen, Kooptierten und Delegierten zur BAG Säkulare bei dieser Wahl ausnahmsweise auf 1 Jahr zu beschränken.
2. Eine Schreibgruppe wird beauftragt, für die Herbsttagung 2025 ein Argumentationspapier zu erstellen, in dem unsere interreligiös ausgerichtete Weitung für die Parteikommunikation dargelegt wird.
3. Wir beschließen, bis zur Herbsttagung mit Grünen aus anderen Religionen die neue Organisationsstruktur der BAG abzustimmen.
4. Mit dem im Meinungsbild favorisierten Namen „BAG Religion“ gehen wir in die Gespräche mit den Grünen aus anderen Religionen und beschließen bei der Herbsttagung 2025 den Namen der BAG und das Argumentationspapier/ die Organisationsstruktur final.